

Yzeron

Les chorales d'Yzeron et Meys à l'unisson à la chapelle de Chateauvieux

Le Progrès - Hier à 00:11 - Temps de lecture : 1 min



Une souscription va être lancée fin juin pour restaurer la chapelle du XIe siècle.
Photo Thierry Huot

Mardi 10 juin, la chapelle de Chateauvieux a été le cadre d'une représentation des chorales d'Yzeron et de Meys, avec la chef de chœur Cécile Piéplu. Un joli moment de communion avec les habitants, avant la signature, à Chateauvieux, le samedi 28 juin, de la convention tripartite entre la Fondation du patrimoine, la mairie d'Yzeron, et l'association des Amis de la chapelle afin de lancer une souscription qui aidera à financer en partie la réfection du toit et du clocher de l'édifice qui date du XIe siècle.